

## 町政を問う

# 学校統合問題は住民との徹底した キャッチボールで合意形成を！

**篠原** 昨年十二月開催のタウンミーティングおよびパブリックコメント募集で寄せられた住民からの意見に対する回答は、どのように実施されるのが、  
**教育長** 今後しかるべき時期に町のホームページ・広報誌上でお答えする。

A black and white portrait of Dr. Liang Tang, a man with short dark hair and glasses, wearing a suit and tie.

篠原 天

充分との理由で、今後、改めて住民・保護者との協議の場を設ける方針だが、統合の是非も含め、一旦、白紙ということか？

**教育長** あくまで将来の合併を前提に、教育委員会の実施計画（案）に至った背景となる資料等を示し、解決すべき諸問題を住民、保護者の代表の皆さんに協議頂く。

**篠原** 中学校統合には、一定の結論が出来るまでに時間をしてると理解するが、一方、老朽化著しい溝口中学校について、耐震化は急務と考える、どうか？

**町長** 耐震化はあくまで学校の存続が前提であり、統合問題が議論されている状況下では、動きがとれない。ただし、当面、例えば向う十年間は現在

# 学校統合について住民との 信頼関係の構築に十分な配慮を！

の学校配置で存続する可能性が見込まれるのであれば、今後の生徒数の減少も見越して、既存校舎の適正規模への減築を伴う補強等の手法を考えられる。この点は、他地域の実例等も検証しつつ、行政として、適正な公費運用の方策を検討してゆきたい。

は、総量の三割削減を実現し、南部・伯耆共同施設に一本化すると、いつものごみ処理を他自治体に依存せず、主体的に取り組む姿勢は、大いに評価するが、5年間で可燃ごみ三割削減への具體策を伺う。

**町長** 紙おむつのペレット燃料化、食物残渣のによる再資源化など、新たな社会実験からのコンボ



南部・伯耆クリーンセンター